

Fuente: Urbano

Título: Recolectan Leche Materna en Centros de Salud como iniciativa contra la mortalidad infantil

Fecha: 31 de agosto de 2011

Link: http://urbano-echeverria.com.ar/2_3col.php?nota=7506_Recolectan_Leche_Materna_en_Centros_de_Salud_como_iniciativa_contra_la_mortalidad_infantil_2011-8-30

BROWN | 2011-08-31 00:00:00
sociedad

Recolectan Leche Materna en Centros de Salud como iniciativa contra la mortalidad infantil

Bajo el lema “La leche que tu bebé no necesita puede salvar la vida de otros niños”, comenzaron a funcionar Centros de Recolección de Leche Materna en dos Centros de Salud de Almirante Brown. Todas aquellas madmás que tengan excedente de leche materna, pueden convertirse en donantes acercándose a cualquier CAPS del distrito y ser asesoradas por pediatras y obstétricas.

La donación de leche materna se presenta como una estrategia para reducir la morbi mortalidad neonatal, ya que permite disponer de leche humana para los recién nacidos imposibilitados de ser amamantados por sus propias madres. Las donantes deben ser mujeres sanas, con bebés de menos de 1 año de edad, que preferentemente no fumen ni ingieran alcohol (si lo hacen, que sea en poca cantidad) y con controles adecuados del embarazo. La leche donada está destinada a bebés prematuros o recién nacidos de bajo peso, infectados, portadores de deficiencias inmunológicas o desnutridas.

Los Centros de Recolección funcionan en la Posta Sanitaria Villa Paris, J. de Garay 2379, Glew y en el CAPS La Gloria, Calandria e/ Bynnon y Mitre. Pero las interesadas pueden acercarse a cualquiera de los CAPS del distrito para recibir asesoramiento.

Cada vez que una madre dona su leche en el Centro de Recolección, la misma es transportada hacia el Hospital Lucio Meléndez y luego al Hospital San Martín de La Plata, que funciona como centro de referencia provincial desde 2007. Allí, la leche es seleccionada, analizada, pasteurizada y liberada para su consumo luego de estrictos controles de calidad que aseguran su valor nutricional y seguridad bacteriológica. La leche humana pasteurizada es suministrada bajo prescripción médica. En sus cuatro años de vida, el Banco de Leche platense recibió leche de 1.300 mujeres solidarias, que donaron alrededor de 2.500 litros de leche y, así, asistieron a 1.450 bebes sin posibilidad de ser amamantados